



**Landeshauptstadt
Potsdam**

Der Oberbürgermeister

Information 011/2019

Potsdam, 09.01.2019

Stadtverwaltung: Ausfall der Heizungsanlage in der Helene-Lange-Straße 6/7

Heute früh kam es zu einem Totalausfall der Heizungsanlage in der von der Landeshauptstadt angemieteten Immobilie in der Helene-Lange-Straße 6/7. In dem Gebäude befinden sich Büros des Öffentlichen Entsorgungsträger, der Vollstreckung, der Bußgeldbehörde und der Ausländerbehörde sowie des Bereichs Umwelt und Natur.

Der Eigentümer der angemieteten Immobilien wurde durch den Kommunalen Immobilien Service (KIS) umgehend zur Abstellung des Mangels aufgefordert, zeitgleich erfolgte eine Meldung an die zuständige Wartungsfirma des Eigentümers. Der Schaden konnte nicht umgehend behoben werden, die Anlage wird aber am Nachmittag voraussichtlich wieder anlaufen.

Aufgrund der aktuell herrschenden Raumtemperaturen wurden die Mitarbeitenden im Rahmen der Fürsorgepflicht von Ihren Führungskräften nach Hause geschickt. Somit entfallen am heutigen Tag Sprechzeiten der betroffenen Bereiche.

Morgen sind die genannten Verwaltungsbereiche wieder zu den üblichen Sprechzeiten zu erreichen.